

Medieninformation

SPERRFRIST: Keine

Deutliches Ja zum Objektkredit für die Entwicklung des Schulareals

Die Stimmbürgerinnen und Stimmbürger von Ennetbürgen haben dem Objektkredit über 515 000 Franken für die Durchführung eines Studienauftrags zur Entwicklung des Schulareals deutlich zugestimmt.

An der kommunalen Urnenabstimmung vom 22. Juni 2025 nahmen die stimmberechtigten Ennetbürgerinnen und Ennetbürger den Objektkredit für den Studienauftrag mit 78.98 % zu 21.02 % deutlich an.

Für Gemeinderat Martin Zimmermann ist der Entscheid der Bevölkerung ein wichtiges Zeichen: „Das heutige Abstimmungsergebnis zeigt, dass wir auf dem richtigen Weg sind.“ Der Studienauftrag ermöglicht es, verschiedene Lösungsansätze für die räumliche Entwicklung zu prüfen und eine solide Grundlage für die weitere Planung zu schaffen. Auch Gemeindepräsident Mario Röthlisberger zeigt sich erfreut über das Ergebnis: „Im Namen des gesamten Gemeinderats danke ich den Ennetbürgerinnen und Ennetbürgern für das Vertrauen und die Zustimmung zu diesem wichtigen Projekt.“ Ein wichtiger Schritt auf dem bisherigen Weg war der Einbezug der Echogruppe: Vertreterinnen und Vertreter der politischen Parteien, des Genossenrats sowie der grössten Nutzenden der Sporthalle konnten so frühzeitig Fragen klären und Anliegen einbringen.

Mit dem bewilligten Objektkredit kann der Studienauftrag gestartet werden. Voraussichtlich im 2. Quartal 2026 wird der Bevölkerung das Siegerprojekt des Studienauftrags präsentiert. Anschliessend wird der Planungskredit für die konkrete Umsetzung basierend auf dem Siegerprojekt beantragt.

Ennetbürgen, 22. Juni 2025

Gemeinderat Ennetbürgen

Kontakt

Mario Röthlisberger, Gemeindepräsident, Ennetbürgen
079 692 29 00 / mario.roethlisberger@ennetbuergen.ch